

Crónica Norte 
Más de una década de información sin perder el norte.



Crónica Norte 
Más de una década de información sin perder el norte.



El Ayuntamiento de Alcobendas optimizará el mantenimiento y la limpieza de la ciudad con una inversión de 17 millones de euros

13 FEBRERO 2025

ALCOBENDAS

El Ayuntamiento de Alcobendas ha anunciado una significativa inversión para mantener en óptimas condiciones los espacios, infraestructuras y edificios públicos de la ciudad durante el 2025. Con un presupuesto de 17.415.781 euros, el consistorio ha renovado su compromiso con el bienestar de los vecinos al destinar estos recursos al mantenimiento integral de más de 16.000 puntos de luz, fuentes ornamentales, áreas infantiles y otros elementos esenciales de la vía pública. Esta inversión ha aumentado un 5% respecto al año anterior, mostrando una clara apuesta por la mejora continua de la ciudad.

La renovación de las infraestructuras y el mantenimiento de los elementos públicos de **Alcobendas** son fundamentales para el desarrollo y la calidad de vida de sus habitantes. En 2025, los operarios de la empresa municipal **Seromal** se encargarán de la gestión y conservación de más de **16.951 puntos de luz, 57 fuentes ornamentales, 107 áreas infantiles** y una amplia cantidad de elementos de la vía pública que abarcan **3.288.308 m²**. Además, se contempla el riego de **1.533.000 m² de zonas verdes**, el cuidado de **29.447 árboles** y la limpieza de **68 edificios públicos**.

La atención a estos detalles es clave para el buen funcionamiento de la ciudad, garantizando no solo la estética y el orden, sino también el bienestar de los ciudadanos. La **limpieza y el mantenimiento de los espacios públicos** son esenciales para que los habitantes de Alcobendas disfruten de un entorno saludable y agradable.

Incremento de la inversión para nuevos servicios

El presupuesto destinado al mantenimiento ha experimentado un **aumento de 404.796 euros** respecto al año anterior, lo que permitirá implementar **nuevos servicios** y mejorar los existentes. Entre los puntos más destacados se encuentra un **mayor presupuesto para actuaciones en la vía pública**, con una asignación de **100.000 euros** para los distritos.



Además, se incrementa la partida destinada a la **limpieza de las pistas polideportivas, huertos y reparaciones de vallado**, con un **extra de 53.000 euros**.

Otro de los avances importantes es la ampliación del **retén de limpieza**, que contará con **cuatro nuevos trabajadores**, una medida que se traduce en una mayor eficacia en el mantenimiento y limpieza de la ciudad. Además, se incluirá el **mantenimiento integral de un edificio municipal**, que hasta ahora era gestionado por Acciona, con una asignación de **125.000 euros**.

Una gestión más eficiente y un impacto en el empleo local

Con el objetivo de optimizar los recursos y mejorar la eficiencia en la ejecución del mantenimiento diario de la ciudad, el **Ayuntamiento de Alcobendas** también ha previsto un **incremento del 2% en los costes salariales de los empleados de la empresa municipal**. Este ajuste no solo favorece a los trabajadores, sino que también tiene un impacto positivo en la economía local, ya que se incrementará la plantilla, generando nuevas oportunidades de empleo.

En este sentido, se espera que la optimización de los recursos no solo se traduzca en un mejor mantenimiento de la ciudad, sino también en una mayor **productividad** y en una gestión más **sostenible** de los recursos públicos. La renovación de la flota de vehículos de la empresa municipal será clave para conseguir estos objetivos.

Inversión en una flota de vehículos más sostenible

Otro aspecto destacado del plan de mantenimiento para 2025 es la **renovación de la flota de vehículos**. Se destinarán **147.000 euros** a la adquisición de **24 nuevos vehículos**, incluyendo una minicargadora y una trituradora de ramas. Esta renovación no solo busca mejorar la **productividad** de los operarios, sino que también se enfoca en un **ahorro de combustible y reducción de emisiones** de gases contaminantes, lo cual contribuirá al cumplimiento de las normativas medioambientales y al compromiso de Alcobendas con la **sostenibilidad**.



Esta inversión también supone un paso hacia una **gestión más eficaz** de los recursos públicos y un **mejor aprovechamiento de los fondos destinados al mantenimiento** de la ciudad

